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听消息买股票为什么很不靠谱大伙注意了：为什么骗子推
荐的股票这么准-股识吧

一、大伙注意了：为什么骗子推荐的股票这么准

但凡是联系你说可以指导你操作，赚钱事后分成的都是骗子，手段无非是网罗一群
人，分成很多组，一组告诉一个热点板块的龙头股，那总有几组人会买对，开始信
任他，然后这组人再分组，用同样的手法继续，至于其他买了亏损的，只是骗局的
小白鼠。
真正想好好学习炒股，自己学好基础面技术面筹码面知识，构筑一个稳定的交易系
统

二、股票真是骗人的东西吗？

“专家”说的东西你信吗？你都不信，谁还信？再说，你说你大量买入一个股票然
后说会涨，谁信？如果有人信你，你之前要付出多大代价使人相信？最后相信了，
你说涨，大家第一天买了（很少人会听到你说，更少人相信你说）第2天没人买就
不涨了。
人家抛了股票价格就下来了。
你的股票都砸手里。
这点智商都没有，就别出来研究股票了。
乖乖去给老板能干点啥干点啥。
他分析的股票，只是说，有潜力，应该涨但没涨。
没说就必须涨。
从来没有任何分析师会电视，广播里大喊某某股票明天涨。
有的分析师很有威望，他只是说某个股票本质不错，那个股票第2天就会涨一点，
但是很快就回来了。
没用。
真有骗人的，也是骗你这样什么都不懂还总分析研究的。
自己找本书好好看透了不就得了吗

三、为什么现货那么多人觉得是骗局，而股票不会?
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这种情况经常有投资者这么说，因为现货原油风险比较大，而股票风险小点，而且
好多投资这对这个不太了解就投资，亏的比较多，所以认为是骗局，这个可以理解
。
当然，也有一些不法分子见现货原油火爆，所以假借现货投资为名进行诈骗，使得
投资白白受冤。
一般分辨是否是骗局，可以从以下几个方面入手：1、有无政府正规批文，一般都
是会有当地各级政府的正规批文并公示的；
2、有无正规交易牌照，正规平台出了政府批文之外，还有交易牌照，这是金融部
门监发的；
3、工商部门能不能查到注册信息，这个可以在注册地工商局的网站上查询；
4、资金是不是采用的三方托管，一般金融投资的资金都是采用的三方托管的方式
；
5、规模如何，运营是否正规。
正规平台工商的组织架构和运行模式都是非常那个严密正规的，一般规模也很大，
业内知名度很高。
投资者在投资前一定要了解清楚，个人见解，供参考。

四、经常有人给我打电话做股票说有内幕消息，这个可信吗?

可能是证券公司随机打得电话，我接过很多这种电话，不用理他们。
作为一个散户一定要理解风险和机会共存的真切含义，除了自已掌握自已的命运，
任何人都不可能越疽代苞，把希望寄托在别人身上的散户一定是失败的终结者推荐
股票的模式：拉100个人说给他们推荐股票分成，每个人推荐不同的，只要有一个
股票涨，就和那个人去要分成，而另外99个亏了钱的他也不会去管，何况概率也不
会这么低，不想学习还想在股市赚钱这种股民最终会亏损退市。
只有学习才是成功的基础，除了在证券市场搏击中的磨练，凤凰涅磐升华后的心态
是任何人无法教授的，它是成功的必然基础，技巧就是精通一两个技术指标的内在
含义，从中解读股市的内在规律。
它和操作策略有机地结合，是股市搏奕的工具

五、炒股软件里的数据会不会有假?

只要是合法券商的系统，数据就不会有假——但可能有“错”，这种“错”是数据
传输所致，与人为无关。
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股票配资是新型的金融模式之一，它是指股票市场上资金持有者和资金需求者通过
一定的模式结合起来，共同发展，而后形成的一种新型的融资模式，通俗点讲就是
比如配置的杠杆是1比5，假如你有1万，那配置公司可以给你配5万，这样你就有6
万的资金来投资。
来源迪蒙股票配资系统。
股票配资运作的方式：配资炒股合作中的双方称为操盘方和出资方，操盘方是指需
要扩大操作资金的投资者，出资方是指为操盘方提供资金的个人。
合作过程如下：首先，操盘方与出资方签署合作协议，约定股票配资费用及风险控
制原则；
其次，操盘方作为承担交易风险的一方，向出资方交纳风险保证金（此为操盘方自
有资金），以获得出资方提供的 2-5倍于其自有资金的交易账户；
之后，由操盘方独立操作该账户，同时，出资方按合同约定对该账户进行风险监控
，以确保其出资安全。
投资有风险 入市需谨慎！

六、每天发短信叫你买股的那些人是真的吗？叫什么华信投资？

如果要是想买的话，我认为还是要相信自己。
他们要是把股市看的那么准都早就发财了，还用给你发短信吗？都是骗人的，想叫
你买他们的理财软件而已。

七、看新闻联播炒股靠谱吗?

不靠谱。
新闻联播的任何消息对股市的刺激都是短暂的，就像一阵台风，行情来得快、消失
得也快。
作为股票投资必须要有长期投资的理念，而长期投资正确的方法主要是选择业绩优
良的公司，在其股价处于合理的区域买进并耐心长期持有。

八、那些所谓的股市“内幕消息”真的靠谱吗
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第一，有什么机构的消息会被你知道？你是大户？游资？还是什么能让机构获利的
身份？第二，如果这只股票是这个机构坐庄的股票，他拉股价告诉你让你上车他需
要花费的成本更高，你觉得有可能？如果都没有 你想想这个消息的真实性吧炒股
票需要自己会正确的技术分析筹码分析技巧如果只是听消息凭感觉以赌博心态买入
，那么十赌九输

九、那些股市直播间他们讲技术，推荐股票，究竟是为什么？骗
人吗？

经常收到股票推荐买入的短信，有的可靠，有的不可靠，今天的可靠，明天的就不
一定可靠；
不能一概而论，为了资金安全还是谨慎为好。
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